
Ce qui m’a rendue heureuse,

c’est : la maternité car allaiter

son enfant est une sensation

très agréable à vivre. On se

sent portée d'une importante

responsabilité, donner la vie à

un enfant c'est

extraordinaire. (Dommage

pour vous les hommes !) Les

succès en général, que ce soit

professionnels ou amoureux.
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